

Aurélie Delouche en finale de cross-country

Après leur qualification à Mably lors des quarts de finale, Aurélie Delouche et Lisa Bouchard ont disputé les demi-finales des championnats de France de cross-country, à Valence.

Dans cette épreuve qui servait aussi de support aux pré-régionaux de la zone Est, la course élite féminine disputée sur 7.800 mètres rassemblait pas moins de 173 athlètes au départ. Côté résultats au scratch, toutes catégories confondues, Aurélie Delouche (M0F) a terminé 62" en 32'50" avec une 7" place en catégorie masters 0 et Lisa Bouchard (ESF) s'est classée 130° en



FLAMMES ATHLÉTIQUES. Aurélie Delouche et Lisa Bouchard ont représenté avec brio les Flammes Athlétiques aux demi-finales du championnat de France de cross-country.

36'40'et 20° espoir. Jean-Pierre Monciaux, entraîneur des Flammes athlétiques, était satisfait des prestations de ses deux athlètes : « Sur un parcours très agréable dans un parc et sur un terrain sec, avec un profil plutôt plat agrémenté de petites buttes courtes et de montées assez raides, les deux athlètes ont su rivaliser dans une course relevée malgré le vent et un final assez éprouvant. »

Aurélie Delouche a su s'accrocher jusqu'à la fin pour obtenir sa qualification en finale des championnats de France qui auront lieu le 8 mars, à Montauban.